

Acta N° 22



Sesión solemne celebrada por la Honorable Corporación Municipal de Esparta Atlántida, el día martes, quince de septiembre del Dos Mil Veinte, siendo las diez horas con cuarenta y cinco minutos de la mañana y en el centro comunal de esta Cabecera Municipal, presidio la sesión el señor Alcalde Municipal Agronomo Edgardo Ramírez Romero, con la asistencia de la Vice-Alcaldesa María Dilia Nataren Nataren y los regidores; 2° Profesora Sandra Suyapa Méndez Ramírez 3° Señor Santos Contreras Meléndez, 4° Licenciado Orlando Umanzor Núñez, 5° Señor Oscar Rufino García, 6° Profesora Juana Azucena Moreno Munguía, 7° Señor Santos Valenzuela Posadas 8° Señora Paula Yasmina García. Contando también con la presencia de la señora Reyna Margarita Sanabria miembro de la comisión ciudadana de transparencia. Por ante la infrascrita Secretaria Municipal que da fe; La Licenciada Rosa Margarita Cruz brindo palabras de bienvenida a los presentes. Invocación a Dios dirigida por el director de justicia municipal Mario Reyes, El licenciado Edis Burgos dirigió el Himno nacional y fue entonado por la concurrencia, el juramento a la bandera estuvo dirigido por la joven Génesis Rodríguez, la directora municipal de educación Jacqueline Cárcamo realizo la juramentación a la bandera, seguidamente la maestra de ceremonia Licenciada Rosa Margarita Cruz le cedió el espacio al señor alcalde municipal quien expresó que es un momento emotivo poder celebrar el 199 aniversario de la patria a pesar de las dificultades que se viven a causa de la pandemia por covid 19 tanto a nivel municipal como mundial, cambiando así la forma de celebración de este día especial para todos los hondureños. Continuando con el programa participo la licenciada Jacqueline Cárcamo directora municipal de educación quien expreso palabras alusivas al evento a la vez felicitó a los docentes por su ardua labor que han realizado con sus alumnos durante el tiempo de pandemia, la secretaria municipal Riccy Arabely Cruz Arita dio lectura al acta de independencia y para finalizar se recibió la caravana integrada por los docentes del sector sur, y a su llegada nuevamente se entonó el himno nacional, dicha caravana inicio en la comunidad de Siempre Viva y realizo su recorrido por las vías de acceso al municipio. Cierre: no habiendo mas que tratar el señor alcalde municipal dio por cerrada la sesión siendo las once horas con cuarenta y ocho minutos de la mañana.